

## Déclaration officielle de l'Irlande suite aux événements tragiques survenus à Dublin

Le gouvernement irlandais condamne fermement les récents actes de violence survenus à Dublin le 23 novembre, soulignant la menace croissante de l'extrême droite en Irlande et au-delà. Nous déplorons les émeutes, qui ont entraîné des dommages matériels importants et des blessures, démontrant la nécessité de traiter de manière urgente les problèmes sociaux sous-jacents.

L'incident tragique à l'origine des émeutes ne justifie en aucun cas la violence et la xénophobie. Notre pays, historiquement ouvert et accueillant, continue de reconnaître l'importance de la migration et de la diversité. Cependant, nous comprenons également les préoccupations de nos citoyens face aux changements rapides dans le paysage migratoire. Varadkar notre premier ministre avait déclaré à l'émission *The Week in Politics* de la chaîne RTÉ que même si «la migration est une bonne chose pour l'Irlande», le pays devait «ralentir le flux» et être «réaliste» quant au soutien offert.

Le gouvernement reconnaît la nécessité d'une approche équilibrée, cherchant à réguler les flux migratoires tout en maintenant notre engagement envers les droits de l'homme et la dignité de chaque individu. Nous travaillons à améliorer les conditions de vie pour tous les résidents, indépendamment de leur origine.

La crise sociale actuelle ne doit pas être exploitée à des fins politiques destructrices. Nous sommes déterminés à adresser les préoccupations légitimes de la population en matière de logement, de santé et de services sociaux, tout en luttant contre la manipulation de ces problèmes par des groupes d'extrême droite.

Nous appelons à la solidarité et au dialogue, encourageant tous les citoyens à s'engager dans des discussions constructives pour façonner un avenir inclusif et prospère pour notre nation. Ensemble, nous pouvons surmonter les défis actuels et prévenir l'émergence de mouvements extrémistes qui menacent la paix et la stabilité.